

wir wohnen jetzt seit 6 Monaten in unserem  
Fritz Stenges - Wohlfühlhaus und sind einfach glücklich!  
Ein "Wohlfühlgefühl" haben wir aber nicht erst seit  
wir in unser Haus eingezogen sind, sondern hatten  
es von Anfang an.

Nach Gesprächen mit zufriedenen „Stenges Kunden“  
und dem Bauinfotag war für uns klar - ein  
ökologisches und nachhaltiges Stenges Holzhaus  
soll es sein.

Um mit einer Firma zu bauen, braucht man  
Vertrauen und genau dieses Vertrauen sprühen wir  
von der ersten Kontaktaufnahme bis zum  
Abschlussgespräch.

Von Anfang an wurden wir freundlich, offen  
und ehrlich beraten. Vor allem in Bezug auf  
die Kosten haben wir die Ehrlichkeit gespürt,  
versteckte Kosten gab es nicht, alles wurde  
einmal kalkuliert und letztendlich lag die Kosten-  
ermittlung sogar höher als die tatsächlichen Kosten.  
Sehr beeindruckt hat uns auch, dass selbst  
in Zeiten von "Corona" mit Baustoffmangel,  
unser Haus eine Woche vor dem Bauteiterplan  
festiggestellt war!

Ein besonderes Job geht an dieser Stelle auch  
an alle Partnershändler der Firma Stenges,

welche den Innenausbau unseres Wohlfühlhauses zu unserer vollen Zufriedenheit ausgeführt haben.  
Im Bezug auf die Partnershändler spürte man, dass hier Firmen über Jahre hinweg zusammenarbeiten und alles Hand in Hand mit der Firma Fritz Stenger geht.

Jedes hatte immer ein offenes Ohr, Fragen umgehend beantwortet und wenn es was zu Waren gab, war jederzeit ein Ansprechpartner verfügbar.

Negatives können wir nicht berichten, sind uns aber sicher, dass auch in diesem Fall die Firma Fritz Stenger eine Lösung gefunden hätte.

Wir hatten immer das Gefühl, einen zuverlässigen Partner an unserer Seite zu haben und wurden deshalb 100%ig wieder mit der Firma Fritz Stenger bauen.

Vielen Dank an das gesamte Fritz Stenger Team

Familie Krug